



# communiqué

N°:  
No.: 79

LE 10 JUIN 1985

## \$200,000 À L'ORCHESTRE SYMPHONIQUE DE VANCOUVER

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorde un subvention de \$200,000 à l'Orchestre symphonique de Vancouver. L'orchestre effectuera une tournée au Japon du 16 au 27 juin 1985 au cours de laquelle il donnera une série de 10 concerts.

L'itinéraire comprendra les villes suivantes: Tsukuba, le 16 juin; Tokyo, le 18 juin; Shizuoka, le 19 juin; Gifu, le 20 juin; Numazu, le 21 juin; Yokohama, le 22 juin; Chofu, le 23 juin; Osaka, le 25 juin; Akashi, le 26 juin; et Wakayama, le 27 juin.

L'ensemble sera principalement dirigé par le chef d'orchestre de réputation mondiale Kazuyoshi Akiyama qui fut pendant plus de dix ans attaché à l'Orchestre symphonique de Vancouver. Derek Inouye, né à Vancouver et chef de l'Orchestre symphonique de Regina depuis la saison 1984, sera aussi invité à diriger l'orchestre en tournée. Trois solistes canadiens participeront aux concerts, soit: la mezzo-soprano Delia Wallis, le jeune pianiste Yval Fichman et Jon Kimura Parker qui se méritait récemment le premier prix du Concours international de piano de Leeds, en Angleterre.

La tournée de l'Orchestre symphonique de Vancouver est aussi rendue possible grâce à l'aide de la province de la Colombie-Britannique, de la Ville de Vancouver ainsi que du secteur privé.

- 30 -